

卒業式

今年度の卒業式が高等部は3月3日、小学部・中学部は3月10日に行われました。両日ともに良く晴れ、卒業生の晴れ舞台にふさわしい天気でした。コロナ禍ではありますが、卒業生はマスクを外しての参加で皆とてもいい顔をしていました。小学部・中学部の卒業生の人たちは全員が本校への内部進学になります。高等部の卒業生の人たちは、それぞれ社会人としての道を進むこととなりますが、自分らしさを出して素敵な人生を歩んでください。附属特支のみんなが応援しています。



修了式

3月20日、3学期の修了式が行われました。コロナ禍で数年、始業式や終業式についてはオンラインで各教室をつないで実施していましたが、今回の修了式から体育館での対面で行いました。校長先生から修了証をクラスの代表が受け取りました。4月の新学期にはみんな元気に登校してもらいたいです。



第3回 学校評議会

修了式の後に今年度最後の学校評議会が開催されました。学校長から来年度に向けての学校経営方針及び学校教育目標について説明、副校長から今年度に保護者、教員対象に実施した学校教育評価アンケートの結果考察の報告をさせていただきました。これらにつきましては学校HPに掲載いたしますので、ご覧いただければと思います。

他、心の健康づくりやICT活用について、各学部の取り組み、今年度の本校研究について等の報告をさせていただきました。学校評議員の方々からは概ね良い感想をいただきました。

来年度につきましても、今回の評議会での意見を参考に子どもたちにより良い教育ができるよう尽力していきたいと思ひます。



今月のベストショット

タイトル 「絆」

卒業式の花束贈呈の際、小学部3組（5年、6年）の児童が自然に集まり、抱擁をしていました。

男の子5人のクラスは1年間、たくさんの授業や行事、修学旅行等を通して固い絆ができていたようです。6年生の二人は中学部に進学しますが、この絆はいつまでも続いてほしいです。

